
会務報告 鈴木 一昭 会長
1．二日間に亘る「くじら祭」大変お疲れ様でし
た。警察の発表では昨年を上回る入場者数
で花火の時は53,000人の来場者があった
ようです。

2．8月は「会員増強・新クラブ結成推進月間」
です。増強を東京昭島ロータリークラブの
未来のために皆さんにお願い致します。

3．昼食は毎月1回季節のパスタをお願いして
おりましたが、今日は初めていただく事が出来ました。

4．ローターアクトクラブ第1回例会に私(鈴木会長)、森島幹事、並木チーム
リーダー、日恵野会員で参加させて頂きました。会員数も増えてきて非
常に活発でした。

幹事報告 森島 徳幸 幹事
1．東京三鷹RC創立50周年式典が行われます。

日 時 9月26日(火)
会 場 京王プラザホテル新宿

2．東京中央新RCより特別例会の案内
日 時 10月16日(月)
会 場 帝国ホテル
卓 話 講師・衆議院議員石破茂氏

3．地区より(2020-21年度ガバナー)ガバナーノミニーデグジネート候補者
推薦の案内

4．2750地区猿渡ガバナーより九州北部豪雨災害義援金のお願い
本日ボックスを回覧いたします。

5．受付で受け取られたチョコレートは阿島会員からウィーンのお土産です。

ロータリー財団寄付認証状及び
認証ピン贈呈式 小山善治 副会長

受贈者 鈴木 一昭 会長
(ベネファクター・ポールハリスフェロー ＋３)

【チーム報告】
ロータリー情報・雑誌チーム 伊藤 僡彦 委員
「ロータリーの友」８月号の紹介
【横書き】7頁より「これまでの殻を破る」は、大宮西RC、八戸
西RCなどからテーマに沿った投稿ニュースの記載。15頁
「地元の力を生かす」社会奉仕活動の中にある、「ロータリー
地域社会共同隊」がつなぐ地元ボランティアについて記載。
【縦書き】 4頁「地域は本当に元気になれるのか？」は日本ケ
ーブルテレビ理事長吉崎正弘様が2610地区地区大会で講演された要旨で
す。その他9頁「クラブを訪ねて～高崎RC」、「友愛の広場」などお目通し下さい。

北川穣一会員、大田真也会員
小山善治会員、向山英雄会員
森島徳幸幹事、植松一良会員
畢 煜 会員、須藤智秀会員

今月は該当者なし

村山恒夫会員夫人、矢口 完会員夫人
西野利幸会員夫人

左より 小山副会長、、鈴木一昭会長、森島幹事

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左より 寺嶋ＴＬ、森島幹事、鈴木会長、北川会員
向山会員、小山(善)会員、植松会員
須藤会員、畢煜会員

◆◆ 例会案内 ◆◆

第２４２０回例会 8月31日(木)
ロータリー月間例会(会員増強)

卓 話

司 会 畢 煜 副幹事

点鐘開会
鈴木 一昭 会長

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング「四つのテスト」

ソングリーダー 西川 哲造 会員

新会員 奥山 雅英 様
(1) バッジ授与 鈴木 一昭 会長
(2) 新会員紹介

西野 利幸
会員増強チームリーダー

昭和４７(1972)年5月25日生
住 居 昭島市中神町
勤務先 株式会社奥山設備 代表取締役
推薦者 鈴木一昭会長、西野利明会員

(3) 新会員挨拶
奥山 雅英 新会員

私は中・高は地元ではなく、地
元の方々とは交流する機会があり

ませんでした。この
機会をいただき光
栄に思っています。
これから末永くお
付き合いいただき
たいと思います。

左より 森島幹事、鈴木会長
奥山新会員、西野Ｔ.Ｌ

２０１７年７月２７日発行 VOL．５０－０６

第２４１８回 ２０１７年８月１０日(木) 例会報告

2017～2018年度

イアン H.S. ライズリーＲ Ｉ会長

ロータリー：

変化をもたらす

１９６８年１月２０日設立

２０１７-２０１８年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

東京昭島ロータリークラブ 会報
会長・鈴木一昭 幹事・森島徳幸

会長テーマ “ 礎 から未来への懸け橋に”
いしずえ あ す

親睦活動出席チーム 須藤 智秀 委員
出席報告
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

内免除会員

４８名 ５名 ４３名 ４０名／４名
事前メイクアップ 本日の出席率

２名 ８５．１１％
※事前メイクアップ

並木会員、井上会員
※メイクアップ なし



※野村芳樹会員
私は、昭和35(1960)年４月20則こ東京の五

反田で出生し、１歳まで国立立川病院の宿舎
で育ちました。昭和36年４月に昭和町の野村
病院に移り、恵泉幼稚園、光華小学校、清泉
中学校と進み、この昭島の地で育ちました。
高校から医師を目指して目白の獨協高校に

進学、理工学研究部に所属しエレクトロニクス製作、アマチ
ュア無線に没頭し、卒業時に三ヶ年精勤賞と功労賞を受賞
しました。大学は、日本大学医学部に進学し、準硬式野球
部、ソフトボール同好会、ＥＳＳ、映画研究会に所属、準硬式
野球部とソフトボール同好会で主将を務め、学園祭の実行
委員長も兼務しておりました。大学でも、卒業時に医学部功
労賞を受賞しました。
大学卒業後は、日本大学医学部病理学教室及び東京女

子医科大学東医療センター外科に入局し、診療、研究、学
生教育に従事し、医学博士、専門医を取得しました。
平成８年12月に父が他界し、36歳で野村病院を継承、平

成21年８月に法人化し、平成25年６月に昭和の杜病院を立
ち上げ、現在に至っております。
野村会の基本理念である、「大切な人を心を込めてお世

話する施設」のもと、これからも地域医療に邁進していく所
存です。又、ロータリアンとしても奉仕活動に力を入れてい
きたいと思っておりますので、会員皆様のご指導をよろしく
お願い致します。

閉会点鐘 鈴木 一昭 会長

テーマ 『私の履歴書』

※場崎浩一会員
春に入会させて頂き、皆様からご指導頂き

お礼を申し上げます。ありがとうございました。
1964(昭和39)年12月12日に葛飾区で生ま

れました。小学校就学のため新潟県佐渡に
引っ越し、高校を卒業するまで佐渡におりま
した。大学進学のため上京、家は葛飾にあり

ましたので、住まい続けておりました。在学中にはアルバイ
トをホテルオークラでしていましたが、ホテルオークラ出身
の社長が起業したコンサルティング会社の人材サービス会
社に縁があり、入りました。1990年代はホテル開業ラッシュ
でした。長野オリンピックもあって、長野にもホテルが出来て
いた時代です。都区内合わせ20軒くらいのホテルの立ち上
げに関わりました。懇意にしていた外資系の総支配人から
昭島に飛行機を作っている会社がホテル業に参入するよう
だから、聞いてきてくれと云われ、来てみたらホテルオーク
ラでした。知っている先輩方もいっぱいおりました。ここでも
絡め取られて今に至っております。1964年生まれというのは
東京オリンピックの年でした。この年に生まれた方は1年生
の時に「仮面ライター」が始まって、中学3年生の時には「金
八先生」が始まりました。二十歳の時には大きな移動電話
(携帯電話)がありました。父は鉄工所を起業しておりました
が、祖母から家業を継ぐ様に云われ、新潟に戻りました。
ホテル業の裏の話とか、アルバイトのおもしろい話などを

持っておりますので、機会がありましたら話させて頂きます。

地区インターアクト(ＩＡ)委員会
坡山 浩二 地区副委員長

インターアクト年次大会報告
7月29日(土)第37回インターアクト地区年次

大会が蒲田･東京実業高等学校で開催されま
した。8クラブ121名のインターアクターと17名
の顧問教師が参加されました。東京都市大学
等々力高等学校ＩＡＣが9月に新クラブ設立、上海より20名が
参加されました。啓明も活動を再開する事になろうかと思います。

ガバナー補佐研修会
安保 満2018-19年度ガバナー補佐

報 告
7月から始まり毎月1回12月迄開催されま

す。ロータリーの歴史、これからのロータリー
アイディア交換などです。次年度服部ガバナー
より12月からクループ協議会を始めるようにと
ご指導がありましたので、坡山会員よろしくお願い致します。

米山選考委員会
栁 賢司 地区委員長

「米山夏の懇親パーティ」の報告
8月5日(土)品川プリンスホテルで開催されま

した。小山カウンセラーにもご出席いただき、
張さんは来られませんでしたが、80名くらい集ま
りパフォーマンスも行われ盛大に開催されました。

社会奉仕・職業奉仕チーム
栁 賢司チームリーダー

「くじら祭」報告
8月3日(木)のテント張りから始まり4日に備品の準備、当日

5日･6日に「くじら祭」がありました。又、8月7日(月)に多くの
皆様にテントの片付けでご協力頂きました。現在収支の計算
をしておりますが、予算内に収まる方向で推移しております。

「くじら祭」備品保管
御礼贈呈式

鈴木 一昭 会長
受贈者 西川哲造会員
※長い間西川会員お願いしておりました
が、今回より鈴木会長にお願いする事
になりました。
左より 鈴木会長、西川哲造会員

森島幹事

親睦活動出席チーム 河辺 光利 委員
※ニコニコボックス発表
鈴木会長 8月5日・6日のくじら祭、皆様お疲れ様

でした。
本日、入会式の奥山さん。おめでとうご
ざいます。よろしくお願い致します。
場崎浩一会員、野村芳樹会員、卓話楽し
みにしています。

森島幹事 奥山さん、入会式おめでとうございます。今後共よろし

くお願いします。
場崎会員、野村会員、卓話よろしくお願い致します。

伊藤会員 「くじら祭」の盛会を祝し皆様のご盡力に敬意を表します。
「ロータリーの友」地域奉仕の濃い内容です。熟読でご
活用を祈ります。ニコニコを=

渡辺会員 「くじら祭」の例会にディナさん、レイナちゃんの参加を
頂き有難く存じます。

早めに失礼いたします。
坡山会員 「くじら祭」お疲れ様でした。栁さんのご尽力に心より感

謝申し上げます。
奥山様、ご入会おめでとうございます。

木野会員 「くじら祭」お疲れ様でした。
奥山雅英会員の入会を祈念して>

三田会員 「くじら祭」では皆様お疲れ様でした。

奥山さん、入会おめでとうございます。今後共よろしくお
願いします。

日恵野 「くじら祭」での募金活動のご協力ありがとうございました。
会員 奥山さんの入会を祝して。

向山会員 奥山社長の入会、おめでとうございます。
よろしくお願い致します。

西野会員 奥山雅英様の入会を祝してニコニコします。
野村会員 奥山雅英様、入会おめでとうございます。一緒にロータ

リーライフを楽しみましょう=
本日は初めての卓話で大変緊張しておりますので、皆さ
んどうかお手やわらかに。
場崎会員、これからも同期の入会という事で末永くよろ
しくお願い致します。

荒巻会員 奥山雅英様、入会おめでとうございます。
奥山会員 未熟者でございますが、ご指導賜りますよう宜しくお願

い申し上げます。

本日の合計 99,000円
累 計 372,000円
予算達成まで 1,938,000円


